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  Premesso che:  
- è pervenuta al sottoscritto interrogante segnalazione circostanziata rispetto a 
criticità nel garantire il corretto trattamento delle cefalee croniche presso la ULSS 
1 Dolomiti e in particolare presso il Distretto di Feltre;  
- a quanto si apprende, infatti, posta una condizione generale e permanente 
carenza di organico dedicato che involge il menzionato Distretto - carenza che 
peraltro comprende l’attuale vacanza del Primario, dimessosi ad agosto 2024 – 
risulta sospeso da agosto 2024 l’ambulatorio per la somministrazione della tossina 
botulinica ai pazienti affetti da cefalea cronica primaria. 
  Osservato che il trattamento con tossina botulinica dovrebbe essere 
effettuato con cadenza trimestrale e, tuttavia, verosimilmente in ragione di quanto 
sopra riportato, risulterebbe che i trattamenti previsti per agosto 2024 siano slittati 
a novembre 2024. 
  Considerato che anche solo un mese di ritardo nel trattamento delle 
cefalee tramite somministrazione della tossina botulinica può essere tale da 
aggravare i sintomi dei pazienti. 
  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 
 

interroga l’Assessore regionale alla sanità 
 
per sapere se risultano segnalate alla competente Direzione regionale criticità 
nella somministrazione dei trattamenti mediante tossina botulinica presso l’Ulss 1 
Dolomiti, così come, in generale, presso le restanti ULSS e, in caso di riscontro di 
tali criticità, sia riguardanti la Ulss 1 ed eventualmente altre Ulss, quali interventi 
si intendono attivare per garantire la regolare continuità delle cure. 

 
 


